




---

**CLUB D'AMICS DEL 2CV DE CATALUNYA**


---

## NOTÍCIES

Ja tenim els nous adhesius del club. Aquesta vegada n'hem fet de quatre colors: vermell, groc, blau i lila. Als que teniu la quota pagada us adjuntem un, si no us agrada el color podeu canviar-lo. Tothom podrà comprar-ne a les nostres trobades, al preu de 1,5€ Si ens ho demaneu a partir de les 5 del matí en alguna 2CV-festa segur que us surt més barat.... ja ens entenem.

### **ALLA RIVOLUZIONE SULLA DUE CAVALLI**

Tenemos el placer de informaros de una maravillosa película que se ha hecho en Italia, que seguro que hará las delicias de unos locos por el 2CV como nosotros. La historia está sacada de un libro con el mismo título.

En Italia siempre se ha tenido al 2CV como algo cutre, como en España y otros tantos lugares, pero ahora se han encontrado con un libro sobre la cabra y una película que encima gana el festival de "Lucarno".

La historia está representada en el año 1974 y es el viaje de un italiano, un portugués y una francesa, a bordo de un 2cv, desde París hasta Portugal a la revolución de los claveles, atravesando Francia y España. Es una historia anti-fascista, siempre acompañada con los sonidos reales de la cabra (arranque, sonido motor, etc..) y con una banda sonora de los años 70.

Hay momentos divertidos como cuando entran por la frontera a una España al término del franquismo y uno de los protagonistas entra silbando la "internacional" para disimular y el picoleto de turno comenta: la 2cv y el R-4L son coches de comunista. Otra curiosidad es la aparición de Paco Rabal. breve pero con clase y siendo además ésta su última aparición en la gran pantalla antes de fallecer. También hay un momento curioso cuando en España se les avería la cabra y aparece un señor con un mehari que dice: soy el presidente del club del 2CV de España y los lleva a su casa que está llena de "cabras".

Finalmente llegan a Lisboa y la última frase está dedicada a Marco uno de los protagonistas y dice así: *"Demasiada luz cuando se sale de la oscuridad hace daño, pero tarde o temprano te acostumbras"*.

Hay infinidad de recortes en toda la prensa Italiana y la mayoría la encuentran simplemente agradable y divertida y en el festival de Locarno hubo protestas por su victoria, pero para nosotros por el tema y el protagonismo de la "cabra" es simplemente una obra maestra.

Ya hemos tenido una reunión con los directivos de la editorial *Planeta*, concretamente con Planeta 2010 que es la distribuidora que se encargará de estrenar la película en España y posteriormente editarla en video. Nos han pedido nuestro apoyo y colaboración y lógicamente nos hemos puesto a su entera disposición. La película se estrenará el 27 de abril coincidiendo con el aniversario de la Revolución de los Claveles, pero antes el próximo día 16 ó 17 de abril, aún por determinar, se hará el típico pase y rueda de prensa para los medios de comunicación en los cines *Icària* y es ese día donde entramos nosotros en acción con nuestras cabras, desplazándonos al cine unas cuantas cabras para las tomas de televisión y el Fotocol, con los actores para la prensa escrita. Por esta razón, todo aquél que se pueda escaquear unas horas de su trabajo, más o menos de 10.30 a 14h, nos gustaría que nos lo comunicaseis para poder venir a hacer famosos a vuestros 2CVs y principalmente todos los que tengais un 2CV amarillo, que por lo menos uno sí que necesitamos, ya que es el color de nuestra "cabra" protagonista. Esperamos vuestra colaboración.

